

九州旅客鉄道労働組合 大分地方本部

大分市大道町1丁目8番1号 097-543-2223

佐藤守洋 発行責任者 竹下功人 編集責任者



@yaw24781



2020年は、十干が庚(かのえ)で、十二支が (ねずみ)ですので干支は庚子(かのえね となります。庚子(かのえ)の年は『更』 字に通じ、植物の生長が止まって新た な形に変化しようとする状態を指すと (ねずみ)の年は、増えるという意味合いあり、草木の生命を始めとした命が誕生しるとする意味があります。このことから 2020年は動きがあり、新しいものを作ろうと する年になりそうです。



組大分地方本部に対しまして、

い申し上げます。

しておめでとうございます。

本年もJR九州労

新年明けま

ご理解ご協力を

いとする、南海トラフ等への大災害を発生させ暖化の影響こそが、いつ発生してもおかしくな向けて各国の方針が示されていますが、取り組化について議論がされており、CO2の削減にな状況が続いています。今世界各国で地球温暖な状況が続いています。今世界各国で地球温暖 ら少子高齢化が深刻な問題となってきます。今ら少子高齢化が深刻な問題となってきます。今生活においても、最低限必要な緊急用品を備える要因になる事は確かであり、私たちは、日常 年には、日本人の3人に1人が65才以上、5 000人を突破することとなります。202万人まで落ち込み、65才以上の人口は36. る事が明らかになりましたが、日田彦山線につ線開通については、2020年度中に開通させ の国は一体どうなって行くのか、 必死で揉み消しを図る事態が続いています。こ ました。安倍政 き上げにあたって「軽減税率制度」は、事業主 、昨年10月から実施した消費税10%への引は大きな負担となる事も明らかであり、加えて人に1人が75才以上となり、社会保障給付費 後10年で600万余りが減少すると予測され ける事となりました。懸命な努力の結果、確実「平成29年台風18号」で、甚大な被害を受 28年熊本地震」「平成29年九州北部豪雨」 れだけの災害が発生したか、JR九州も「平成生活を余儀なくされています。この9年間でど 経過しますが、 る事を心から願ったのではないでしょうか。し おり、国会審議の中でも、野党が追及するも、め、国民を愚ろうする出来事も多く報道されて いては、関係自治体との解決策を含め、不透明 に復興に向けて兆しが見えており、豊肥本線全 に襲われています。 でお祝いムードが漂い、 和元年が 残る今こそ、野党の総力を結集し、政権奪回す ています。その結果、生産年齢人口は、700 かし、日本はご承知のとおり、 消費者ともに理解がされないまま実施がされ 輝 平成時代が終わり、 かしくスタートしました。日本各地 今なお5万人近くの方々が避難 権の失態は、大臣の辞任をはじ 東日本大震災から約9年が 平和で豊かな日本であ 新天皇とともに令 自然災害の猛威 大きな不信が 2025



大分地本委員長 佐藤

を作成しました。労働環境改善に向けて全力でを作成しました。労働環境改善に向けて全力でを作成しました。労働環境改善に向けて全力でを作成しました。労働環境改善に向けて全力で とから、 いて議論を進め、大会承認を受けて行きます。付金の見直し、大会代議員規約等の見直しにつ政委員会を設置し、組織機構の見直し、分会交各級機関代表者会議の中で、本年2月に組織財 、見主、『MMFFリー・ます。この間、JR九州労組は組織拡大を掲げます。この間、JR九州労組は組織拡大を掲げる にお 今後は、大分地本も昨年12月11日に開催したをしていますが、厳しい状況が続いています。 営方針に対して、より一層の厳しさを感じていの意見等も反映される中で、JR九州が挑む経ジに向け取り組んでいます。株式上場後は株主 `労 J 組 年「新中期政策ビジョン2019~2023」議を積み重ねて行きます。JR九州労組は、 ついても提案がされましたが、要員削減、グルまた、本年ダイヤ改正及び各種効率化施策等に 傾向にある状況の中で、経費削減に向けて努力約630人の組織数となっています。毎年減少 とは評価するものの、我々が目指すべき労働条件について、70歳までの雇用の道が開けたこ 労働協約改訂交渉妥結時に55歳以降の労働条 要求実現に向けて取り組んで行きます。昨年の を出したと言えます。2020春闘においても度改善については、責任組合として大きな成果 善が出来ています。 春闘に取り組んでいます。この間、 現在、 JR九州も株式上場を果たし、新たなステー組が結成され26年が経過しました。この間 プ会社への業務移管なども検討されているこ て、 5重ねて行きます。JR九州労組は、昨関係分会と連携を図り、会社側との協 九州全体では約7,300人 大分は 賃金こそが最大の労働条件を掲げ ⁷。特に、地域社員の賃金、制制度要求についても多くの改 月11 日に開催した 、5年連続で

大きいと考えています。 問題はどうなのか、しっかりと見極める責任は大きいと考えており、今後もグールプ会社と連大きいと考えており、今後もグールプ会社と連大きいと考えており、今後もグールプ会社と連大きいと考えており、今後もグールプ会社と連大きいと考えています。不戦して行きたいと考えています。不戦して行きたいと考えています。不戦しています。不戦しています。不戦しています。不戦しています。不戦しています。不戦により、大きないます。不戦により、大きないます。不戦により、大きないます。不戦により、大きないます。不能はいます。 くの犠牲者を出す事となりました。二度と事故ました。幸いにして死者は無かったものの、多2002年に鹿児島本総列軍(電話) 訓を風化させる事のないよう教育の徹底を図っ を述べさせて頂きます ていますが、 次に組織問題についてであります。 四大事故は止まる事なく発生しています。不いますが、残念ながらグループ会社において はじめに、 上のような情勢の中で、三点について所信 安全問題についてでありますが た。 この 間 用 れ

拶と致

大分地方本部

本年も、 執 執 会 書 特別執行委員 執行副委員長 行 計 行 委員長 記 監 委 査 員 長 お願い致します 加後来藤 大竹山為小難場下元末野波 中生 Ш 野野 俊涼 来 信功浩恵健一人二民介 晃誠元治 守洋

であります事をご祈念申上げ、新年のご挨り、合員、ご家族の皆さまが素晴らしい年で以 に、JR九州とグループ企業で働く、組収 として「安全・安定輸送の確保」を基本タ の年であります。公共交通機関で働く者と 最後に、本年は東京オリンピック開催 ます。

の抜本的な見直しを求め取り組んで行き議論を行い、一刻も早く人事・賃金制度